

Quelle: WochenSpiegel Bi/Pr

Datum: 02.11.2023

Seite: 9

Bildungsarbeit im Naturpark Nordeifel

REGION. »Lernen ist Erleben. Alles andere ist Information.« Dieses Zitat von Albert Einstein bringt die Grundidee der Naturpark-KiTas und Naturpark-Schulen auf den Punkt: Durch Erleben der eigenen Umwelt prägen sich Lernerfahrungen wesentlich nachhaltiger bei Kindern ein.

Der Naturpark Nordeifel, einer der Gesellschafter der Regionalmarke EIFEL, arbeitet daher eng mit verschiedenen Bildungseinrichtungen zusammen. Im Jahr 2018 konnte mit der Kath. KiTa St. Marien (Niederprüm) die erste Naturpark-KiTa im Naturpark Nordeifel ausgezeichnet werden; ein Jahr später folgte die Bertrada-Grundschule Prüm als erste Naturpark-

Schule. Gemeinsam mit Naturpark-Referenten und externen Partnern finden im Jahresverlauf zahlreiche Aktionen und Veranstaltungen zu Natur und Kultur vor der eigenen Haustür statt: Eine Entdeckertour zur Krausbuche in der Schönecker Schweiz, eine Expedition in den Wald mit dem Igel Kasimir, die Mithilfe bei der Apfelernte auf einer Streuobstwiese, ein Besuch der Schulbienen an der Bertrada Grundschule, die Beobachtung von Blaumeisenküken, die Herstellung von Vogelfutter oder der Bau von Nistkästen sind nur einige Beispiele der dauerhaft angelegten Kooperationen.

Die partnerschaftliche Zusammenarbeit der Re-

gionalmarke EIFEL und E.ON ermöglichte nun eine Spende aus den Bezügen des Produktes E.ON EIFEL Strom in Höhe von 500 Euro, die unmittelbar den jungen Naturpark-Entdeckern zugutekommt.

»Spannende Exkursionen wecken bei den Kindern das Interesse für die heimische Natur und begeistern sie für Tiere, Pflanzen und die charakteristischen Landschaften der Eifel. Wir freuen uns sehr, dass E.ON uns mit dieser Spende unterstützt, um die notwendigen Eigenanteile für Bildungsmaterialien und Referenten-Honorare zu decken«, so Anne Derks (Geschäftsführerin des Naturparks Nordeifel, Teilgebiet Rheinland-Pfalz).